

5月13日（火）学校朝会

みなさん、おはようございます。

今、本校では「無言集合・無言解散」、「レベル5のあいさつ」、「校門一礼」を意識して取り組んでいます。毎朝、君たちのあいさつは本当にすばらしく、すでに1年生の大半も校門一礼やレベル5のあいさつが出来ています。これも2年生や3年生が日頃頑張ってくれているおかげだと思い、先生は君たちのことを誇りに思います。

さて、来週は1年生の野外活動、3年生の職場体験学習そして再来週は2年生の修学旅行と大きな行事が続きます。このときにも今本校が取り組んでいることを発揮できたら本当に素晴らしいと思います。

その中でも「時間を守る」ということについてお話ししてみたいと思います。

社会に出て行って一番大事にしていることは、「あいさつ」と「時間」です。

特に時間はその人の信用にまでつながります。遅刻の多い人には大事な仕事は任せられません。大きな取引などのとき、時間に遅れてくるということは、その人だけでなくその会社の信用にもつながります。

今回の学校行事の中でも時間が一番大事だと思います。職場体験学習、野外活動、修学旅行などは時間を守ることが出来たら80%から90%は成功したようなものです。

是非とも「時間」を意識してください。今週から来週にかけて授業中でも時間にこだわってください。君たちならきっと出来ると思います。今よりもレベルの高い時間を意識して生活してください。

今日もみなさんが時間を守って時間前に集合できたおかげで今日の素晴らしい朝会が出来たんだと思っています。ありがとう。